
クラブテーマ “出逢いを大切に、逢えて良かった”

ロータリーは機会の扉を開く
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　自分にとって満足できる対応をしてくれているなら、
医者と洋服屋は生涯の財産になるはずです。若い頃か
らの体型の変化や体調がもたらす影響を定期的に
知っているのは洋服屋だけとも言えます。半年ぶりに
服を作りに行ったら「ウエストが大きくなっています
よ」といわれることも。 ショックかもしれませんが、厳
然たる事実です。
　医者同様に、洋服屋にもカルテが有ります。その人
がオーダーした歴代スーツの記録です。
自分でも自覚がないほどの細かい体形の変化に気付
いて理解してくれる洋服屋は、生涯にわたるパート
ナーです。 洋服を作るだけでなく、ご自身の健康管理
の維持にも役に立つ存在といえるのです。

6月号 P30～31

皆様には、TPOをわきまえ威厳を持って、社会の模範となれるよう
な存在になってもらいたいものです。　

【医者と洋服屋は変えるな】

　今月号が最後ですから、いま一度気持ちを引き締め
直す意味で、ネクタイを見直してみましょう。 このご時
世あまり話題に上がらないネクタイですが、人が入退
出する時、一番先に目に入ってくるのが、ネクタイです。 
その人の第一印象を大きく変えるネクタイは、本当に
大事なアイテムです。 素材、色、柄、結び方を工夫し、良
い印象を持ってもらえるようにしましょう。

【ネクタイは本人よりも先に目に入ってくる】

【服装の乱れは心の乱れ】
　この言葉を自分が初めて聞いたのは、25年ほど前になります。 
当時、東京消防庁消防学校の副校長をされていた、岡宏さんの言
葉です。「東京消防庁の職員1万8,000人は、都民の生命・身体・財
産を守る者として、不祥事を起こすような行為をすることはない。 
　当庁の指定店として、あなたが職員の服装指南役として指導し
てくれることをありがたく思う」と私にお話してくださいました。 
公務員が起こした不祥事が立て続けに報道され、その度に公務員
がやり玉に挙がっていた頃のことでしたが、東京の消防職員の不
祥事はなく、公務員の模範とされるような空気がありました。
「ジャージー姿で教壇に立つな。体育の授業姿を教科授業に持ち
込むな！」 「上着を着用することなく、私の部屋に入ることはまかり
なん」 「ネクタイが曲がっている」。
　職員の方々に岡副校長が指導されているときの言葉です。
　とかく、カジュアルになりがちな昨今。 例えば「CO₂排出量を減
らすためにエアコン温度を28度に設定します。つらいでしょうか
らノーネクタイでも許してください」というのがクールビズの本来
の目的です。 しかし、趣旨から外れた拡大・偏向解釈のクールビズ
の考え方が過剰なカジュアル化を招き、マナー、礼儀、相手を思い
やる気持ちがなおざりになる傾向があるのは大変に残念です。

大人の着こなし図鑑 より
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事務局

毎週木曜日  12：30～13：30 例会日 ベストバンケット 五州園（株）例会場

公共イメージ委員会構成編集

次回は 第2778回

ニコニコ箱ボックス （掲載順）合計 29,000円
坂本雄一／鈴木純／佐藤賀則／滝澤博史／金子章／阪上清之介／春山茂之
巴高志／織田裕之／小林弘斉／金井福則／政裕美子／渋谷修身／萩原達夫
矢島淳一／安藤真克／加藤玄静／坂田清茂／永井保之／茂木聡／相川浩一
渋澤健司／須田礼子／吉田卓磨／戸矢元一／鈴木元道／坂本優蔵
池田敦司／五十嵐敦子

6月24日（木）アメイジンググレイス本庄にて今年度結びの例会、
サヨナラパーティーです。ドレスコードはクールビズです。

皆さま、一年間ご協力頂きありがとうございました。
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活動報告発表～

学童保育に寄付予定です
6月23日に贈呈式です

一年間の寄付して頂いた総額
本日のニコニコ基金併せまして

ニコニコ箱委員会より
ボックス

本日も先週に引き続きクラブ協議会で委員会報告です。
委員長の皆さま一年間お疲れ様でした。

～定番～Message

本日のお弁当

五十嵐敦子会員

900,000円
目標額達成しました
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